

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dalam meningkatkan pengalaman serta skill yang dimiliki mahasiswa dalam dunia kreatif, Fakultas Seni dan Desain di Universitas Multimedia Nusantara menyediakan program Pendidikan desain yang lengkap yang harus diikuti mahasiswa untuk mendapatkan gelar S-1. Untuk itu, Universitas Multimedia Nusantara juga menyediakan Pendidikan yang difokuskan pada praktek yang dijalankan dalam program magang kerja. Program tersebut dijalankan dalam bentuk perkuliahan namun dengan sistem terjun langsung ke lapangan dunia kerja. Dalam program tersebut, mahasiswa/i mampu menambah pengalaman dengan mempraktikkan teori yang telah dipelajari secara langsung di dunia kerja untuk membantu mengasah skill dan keterampilan.

Semakin maraknya perkembangan dalam industry kreatif, juga membuat Perusahaan-perusahaan yang menawarkan jasa seperti branding, advertising, motion graphic, fotografi, hingga percetakan mulai bermunculan. Salah satunya perusahaan PT. Instaprint Jaya Primatama yang berlokasi di Jl. M.H. Thamrin No. 29, RT 004/RW, Tangerang. Perusahaan tersebut berjalan pada bidang percetakan yang berfokus pada berbagai macam produk. Penulis ditugaskan pada anak perusahaan PT. Instaprint Jaya Primatama, yaitu Upmosphere Creative Studio, dimana difokuskan pada bidang desain kreatif yang berhubungan dengan promotional media yang mampu mengembangkan skill serta keterampilan penulis pada bidang advertising design.

Program magang yang diadakan pada perusahaan tersebut mampu memberikan pengajaran kepada penulis mengenai inovasi desain yang kreatif dan beragam. Dapat dilihat pula dalam website <https://instaprint.id>, perusahaan tersebut telah bekerjasama dengan berbagai klien, seperti Asus, Hyundai, DFSK, serta Lion Air. Posisi yang ditawarkan oleh Upmosphere juga difokuskan pada pembuatan

desain produk serta konten advertising video yang sangat cocok untuk meningkatkan skill serta keterampilan yang dimiliki oleh mahasiswa/i jurusan Desain Komunikasi Visual untuk lebih mendalami bagian advertising design.

Diharapkan setelah mengikuti program magang ini, mahasiswa/i mampu mendapat berbagai pengalaman yang dapat berguna ketika terjun di dunia kerja secara langsung. Hal tersebut membantu mahasiswa untuk meningkatkan skill dan kemampuan serta beradaptasi dengan dunia kerja dalam hal etika, komunikasi, serta teamwork yang akan terus digunakan ketika mahasiswa/i sudah sepenuhnya memasuki dunia kerja.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Penulis melaksanakan program magang kerja Track 1 yang memiliki bobot 20 SKS sebagai salah satu syarat yang ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara untuk memperoleh Gelar Sarjana desain. Adapun tujuan penulis mengikuti program magang kerja adalah sebagai berikut:

1. Penulis memiliki kesempatan untuk terus mengembangkan skill serta keterampilan yang telah dipelajari selama masa perkuliahan secara langsung ke dalam dunia kerja.
2. Penulis mampu mendapatkan pengalaman melalui program magang kerja sehingga lebih siap untuk memasuki dunia kerja.
3. Penulis mampu mengasah keterampilan, komunikasi, complex problem solving, teamwork, etika kerja, serta analisis dalam suatu permasalahan.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut merupakan detail waktu magang kerja beserta prosedur pelaksanaan magang, mulai dari melamar sampai selesai dari perusahaan PT. Instaprint Jaya Primatama.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Dalam pelaksanaannya, Universitas Multimedia Nusantara telah menetapkan bahwa program magang kerja harus dilaksanakan selama 800

jam, dimana 640 jam merupakan jam kerja, dan 207 jam merupakan jam ketika mahasiswa/i menyusun laporan magang kerja. Penulis mengikuti program magang di perusahaan PT. Instaprint Jaya Primatama selama 6 bulan yang dimulai sejak tanggal 23 Januari 2024—23 Juli 2024 dengan sistem kerja WFO (Work from Office) setiap hari Senin hingga Jumat dengan durasi jam 09.00 WIB—18.00 WIB.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Dalam pelaksanaan magang 640 jam kerja, terdapat beberapa alur dari tahapan pelaksanaan program magang kerja track 1 sebagai berikut:

1.3.2.1. Tahap Awal Pengajuan Tempat Magang

Tahap awal yang dilakukan penulis adalah mengajukan data perusahaan yang ingin dilamar ke dalam website Kampus Merdeka Universitas Multimedia Nusantara dengan batas waktu pengajuan tempat magang pada tanggal 12 Januari 2024 serta batas penerimaan notifikasi pada tanggal 26 Januari 2024. Pada beberapa pengajuan yang penulis ajukan, terdapat 29 perusahaan yang disetujui oleh Head of Departement serta Person In Charge. Salah satunya merupakan PT. Instaprint Jaya Primatama.

1.3.2.2. Tahap Penerimaan Kerja Magang

Setelah mengajukan perusahaan yang ingin dituju pada website Merdeka, penulis mulai mengirimkan CV serta Portfolio kepada perusahaan-perusahaan yang telah disetujui oleh HoD serta PIC. Untuk itu, penulis mengirimkan surat lamaran magang kerja yaitu CV serta portofolio melalui email yang dikirimkan kepada HRD (Human Resource Development) pada tanggal 22 Januari 2024 pukul 14.26 WIB yang langsung mendapat balasan keesokan harinya pada jam 18.17 WIB untuk datang dihari selanjutnya untuk melakukan test desain serta wawancara. Setelah melakukan interview, sore harinya penulis mendapat

informasi bahwa pada tanggal 24 Januari 2024, penulis dapat mulai bekerja.

1.3.2.3. Tahap Pelaksanaan Kerja Magang

Pada tanggal 24 Januari 2024, menjadi hari pertama penulis bergabung dan melakukan kerja magang pada PT. Instaprint Jaya Primatama. Pada prosesnya, penulis mendapatkan tugas terkait dengan konten promosi produk yang ditawarkan oleh perusahaan serta desain konten yang akan diposting serta digunakan pada event komunitas M Owners Club Indonesia. Penulis melaksanakan program magang ini sampai dengan tanggal 23 Juni 2024 yang setara dengan 640 jam kerja atau lebih.

1.3.2.4. Tahap Akhir Pelaksanaan Kerja Magang

Pada tanggal 5-7 Juni 2024, menandakan akhir dari pelaksanaan magang yang telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara, dimana penulis telah menyelesaikan seluruh tugas serta laporan yang diberikan dan siap untuk melaksanakan Sidang Magang.

